

## **ABSTRAK**

### **ANALISIS TINGKAT KESEHATAN KOPERASI (Studi Kasus Pada Koperasi Simpan Pinjam Monafen)**

Koperasi merupakan salah satu lembaga keuangan non bank yang cukup berperan dalam menumbuh kembangkan perekonomian Indonesia. Perkembangan koperasi yang semakin pesat pun dipengaruhi oleh masyarakat yang semakin mengetahui tujuan dan manfaat adanya koperasi untuk dapat mewujudkan perekonomian serta berguna bagi masing-masing anggota. Koperasi Simpan Pinjam Monafen merupakan lembaga pelayanan usaha keuangan yang bergerak dalam bidang simpan pinjam.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tingkat kesehatan koperasi pada Koperasi Simpan Pinjam Monafen tahun 2018-2022 dilihat dari seluruh aspek keuangan dan aspek manajemen yang meliputi aspek permodalan, aspek kualitas aktiva produktif, aspek manajemen, aspek efisiensi, aspek likuiditas, aspek kemandirian dan pertumbuhan, dan aspek jati diri koperasi. Penilaian kesehatan koperasi adalah kondisi koperasi dinyatakan sehat, cukup sehat, kurang sehat, tidak sehat, dan sangat tidak sehat.

Populasi dalam penelitian ini adalah laporan keuangan Koperasi Simpan Pinjam Monafen dari tahun 1998-2022. Sedangkan sampel yang digunakan yaitu laporan keuangan Koperasi Simpan Pinjam Monafen dari tahun 2018-2022. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah data sekunder dan primer. Jenis penelitian menggunakan metode penelitian deskriptif kuantitatif. Analisis data berdasarkan pada rasio-rasio keuangan yang berpedoman pada Peraturan Menteri Negara Koperasi dan Usaha Kecil dan Menengah Nomor: 06/Per/Dep.6/IV/2016.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa tingkat kesehatan Koperasi Simpan Pinjam Monafen tahun 2018 memperoleh skor 74,90 dengan predikat cukup sehat. Pada tahun 2019 memperoleh nilai 68,09 dengan predikat cukup sehat.

Selanjutnya, pada tahun 2020 memperoleh nilai 66,70 dengan predikat cukup sehat. Kemudian pada tahun 2021 memperoleh nilai 63,55 dengan predikat cukup sehat. Serta pada tahun 2022 memperoleh nilai 64,80 dengan predikat cukup sehat.

Tingkat kesehatan koperasi pada 2018-2022 memperoleh rerata skor 67,60 dengan predikat Cukup Sehat. Kondisi koperasi berada pada kriteria cukup sehat sehingga diharapkan terus mempertahankan dan meningkatkannya agar koperasi jauh lebih sehat.

**Kata Kunci: Tingkat Kesehatan Koperasi, Koperasi Simpan Pinjam**